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2017年11月20日(雪) 

第２７３４回例会(第16回) 
NO.2268 

次         第 

                                                             司会；能登谷正人副幹事 

１．点 鐘                              吉田  進 会長 

２．ロータリーソング「我等の生業」 

３．「四つのテスト」唱和 

４．お食事の時間 

５．会長の時間                            吉田  進 会長 

６．幹事報告                        三浦 征善 幹事 

７．ニコニコニュースの時間                      明石浩貴委員長 

８．新会員スピーチ 

 

             スピーカー ； 株式会社 秋田住宅流通センター 

                      代表取締役専務 北嶋 暢哉 会員 

             テ ー マ ； 「会社紹介、自己紹介」 

 

９．点 鐘                            吉田  進 会長 
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◎幹事報告                              三浦 征善 幹事 

  

【例会変更】 

 

 ・秋田北ＲＣ  … 12 月 19 日（火） クリスマス家族会 

 ・秋田西ＲＣ  … 12 月 19 日（火）    〃 

 ・秋田ＲＣ   … 12 月 20 日（水）→ 17 日（日）クリスマス家族会 

 ・秋田港ＲＣ  … 12 月 22 日（金） クリスマス家族会 

 ・  〃    … 12 月 29 日（金） 休会 

 ・秋田中央ＲＣ … 12 月 15 日（金）→ 10 日（日）クリスマス家族会 

 ・  〃    … 12 月 29 日（金） 休会 

 ◇秋田東ＲＣ  … 12 月 18 日（月） クリスマス家族会 

 

 

【お知らせ】 

 

・2017 年 11 月 11 日（土）プラザ都にて、「ガバナー指名委員会」が開催 

され、2018-2019 年度第 2540 地区ガバナー候補者として、大曲中央ＲＣ・ 

冨樫龍紀 会員を推薦することに決定しました。ただし、指名委員会は 

周知の期間を設けて、異議ある場合 11/25 までガバナー宛書面にて提出 

を求めることといたしました。 

なお、期限内にいずれのクラブからも提出がない場合には、「ガバナー 

指名委員会」の推薦した候補者が、2018-2019 年度地区ガバナーである 

事が確定されます。 

 

・「ガバナーエレクト国際協議会壮行会」が開催されます。 

       日 時 ；2017 年 12 月 9 日（土）16：30～ 

       場 所 ；能代市・プラザ都 

      出席義務者；平澤パストガバナー、斎藤会長エレクト、 

能登谷次期幹事 

 

 ・「ハイライトよねやま№212」がホームページより配信されました。 
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◎ニコニコニュースの時間                       明石浩貴委員長 

 

大門 一平 直前会長 

カフェ「アール テーブル」も開店して１ヶ月が過ぎようとしています。お蔭様で女性

客を中心に、ランチメニューも好評です。24 日発売のタウン情報にも１ページをつかって

記事がのりますので、ぜひご覧ください。 

 

藤井  明 元会長 

長男 靖・明星大学大学文学部准教授が座間の殺人事件で、11/12 18：00～、日本ＴＶ

「バンキシャ」という番組でコメンテーターとして出演しました。 

 

加藤 俊介 元会長 

秋田経済同友会では、ブラウブリッツのスタジアムは、地域活性化のための屋根開閉型

を提案する予定です。昨日の試合で首位になったことは、いろんな意味で良い事なのでニ

コニコします。 

 

江崎 孝俊 会員 

昨日 19 日、気温 2.4 度の暴風雪の中、サッカーJ3 リーグ 32 節でブラウブリッツ秋田は

福島に勝利し、首位返り咲きです、アウェーであと２戦。是非優勝し、秋田が更に元気に

なることを祈念しニコニコします。  

 

名古屋孝子 会員 

昨日、ブラウブリッツ秋田 vs 福島ユナイテッド、２-１で勝利です。スポンサーの皆様

方おめでとうございます！ショップの方で、「ふくしま・まるしぇ」野菜直売があり、大

人買いをしたら、優しい福島の方より「米」をいただきました。風雪の中の応援でしたが

心温まりました。 

 

木村 昭彦 会員 

29 年 10 月より、代表取締役社長に就任致しました。今後一層、社業に励んでゆく所存

です。宜しくお願いします。 

 

明石  浩貴 委員長 

おととい土曜日、駅前イルミネーションの点灯式を設営させて頂きました。駅前の更な

る発展にニコニコ致します。 


